
鎌ケ谷市議会３月会議お知らせ号

会議の日程や一般質問の順番は、議事運営上の都合により変更することがあります。

第158号 令和 7年 2月 23日（２）

◎議員から市の行政に対する質問（一般質問）
３月７日（金） 午前10時から
小易　和彦　議員
　○	有機フッ素化合物（ＰＦＡＳ）への対応について（これまでの経緯及び
市の対応について/上水道の敷設について/原因究明について）

　○	新鎌ケ谷駅南側市有地への企業誘致について（新鎌ケ谷駅南側市有地の
概要及びその活用の基本方針について/新鎌ケ谷駅周辺地区市有地活用
に係る公募型プロポーザルについて/事業者からの提案内容について）

針貝　和幸　議員
　○	放課後の学校内で行われるサービス、学校内アフタースクール等につい
て（放課後児童クラブの利用状況と利用者の推移について/放課後児童
クラブ、学童ルーム、放課後子ども教室、アフタースクールなど近年、
放課後の児童に対して学校が様々なサービスを提供しているが、これら
はどのような違いがあり、どのような特徴があるのか/無償で短時間の
学校内での預かりが可能である放課後子ども教室であるが、本市の状況
を伺う/千葉市などではアフタースクールとして有償で放課後の児童に
対して習い事を学校内で行っているが、その見解について/学校内アフ
タースクールを本市へ導入しようとする場合、どのような課題が想定さ
れるか）

午後１時から
津久井　清氏　議員
　○	ＰＦＡＳ等を巡る本市の対応について（直近の市のＰＦＡＳ等の井戸水
検査の結果を問う/市による血液検査事業の実施状況と上水道敷設の方
向性等を問う/市の今後のＰＦＡＳ等に対する対応策を市長に問う）

　○	子どもの読書教育の充実と学校図書館の活用について（子どもの読書教
育の重要性について市教育委員会の認識を問う/学校教育図書費は、十
分に予算計上されているか問う/学校図書館司書の全校配置の先進市と
して今後の読書教育の充実の展望を問う）

山中　優宏　議員
　○	事業の見直しによって有効な行政サービスを行うための行政評価につい
て（行政評価の現状について/行政評価の今後の在り方について/行政評
価を生かした行財政改革や減税の推進について）

　○	年々増加する医療費の適正化に向けた取組について（現状の取組とその
費用対効果について/今後の取組の方向性について）

＜休　憩＞
水町　元大　議員
　○	ふるさと納税について（本市のふるさと納税の状況について/寄附金額
を増やすための取組について/返礼品登録を促すための取組について）

　○	企業誘致の現状と誘致に関する環境整備について（本市の企業誘致の現
状について/創業支援の現状について/今後の課題と対策について）

３月１０日（月） 午前10時から
森谷　　宏　議員
　○	パスポートの申請等について（申請・交付事項等について/２０２５年
旅券について/市民への告知等について）

河内　一朗　議員
　○	発達障がいに関する本市の取組について（学校現場における発達障がい
の児童生徒への対応状況と支援について/放課後等デイサービスなどの
民間事業者との連携体制について）

　○	若者の自己肯定感の醸成に関する本市の取組について（日本の若者の自
己肯定感が低いと言われている現状について/自己肯定感を醸成させる
ための学校教育について）

午後１時から
泉川　洋二　議員
　○	ＤＸ化推進の取組について（ＲＰＡの導入について）
　○	大規模災害時の対応について（避難行動要支援者の避難計画について/
在宅避難について）

伊福　幸一　議員
　○	北初富駅周辺の整備について（北初富駅周辺で進められている事業につ
いて/（仮称）緑道整備事業について/北初富交差点改良事業について）

　○	防犯対策について（本市の防犯対策について/防犯カメラ、子ども見守
りカメラについて/電話ｄｅ詐欺対策について/ドライブレコーダーの活
用について/ランニングパトロールについて）

　○	シェアサイクル事業について（実施される経緯及び概要について/今後
の取組について）

＜休　憩＞
葛山　繁隆　議員
　○	本市の予防接種行政について（予防接種法に基づく定期接種について/
予防接種について（ＨＰＶワクチン、帯状疱疹ワクチン）/感染症発生
時の対応について）

　○	本市の障がい福祉対策に係る取組について（入所施設から地域生活への
移行について/親亡き後の対策と地域生活支援拠点の整備について/福祉
的就労支援の取組について）

３月１１日（火） 午前10時から
矢崎　　悟　議員
　○	障がい福祉サービスについて（障がい福祉サービスの受給資格とサービ
スの種類について/障がい支援区分の決定方法等について/障がい福祉サ
ービス費の支給決定基準について）

　○	市内の公共交通について（コミュニティバスの利用状況について/鎌ケ
谷市コミュニティバス運営検討委員会における検討状況と新たな運行体
制に向けた今後のスケジュールについて/運転手不足の対応について/高
齢者等の移動支援について/地域公共交通計画の策定について）

後関　俊一　議員
　○	民生委員・児童委員について（民生委員・児童委員の活動について/本
市の現状について/令和７年度に行われる一斉改選について）

午後１時から
德野　　涼　議員
　○	本市の道路行政について（渋滞対策について/道路・交通の安全性につ
いて）

　○	新鎌ケ谷駅南側の開発について（県が売却した土地の活用について/市
が売却予定の土地の活用について）

　○	市内で確認されたＰＦＯＳ/ＰＦＯＡについて（現状について/今後の対
応について）

佐藤　　剛　議員
　○	本市における訪問介護事業所の現状と課題について（訪問介護の概要に
ついて/昨年、訪問介護の基本報酬が減額されたことによる本市の事業
所及びサービスへの影響について/介護人材不足に対する認識と対策に
ついて）

　○	小中学校における多様性を尊重する教育（ダイバーシティ教育）につい
て（「千葉県多様性が尊重され誰もが活躍できる社会の形成の推進に関
する条例」の目的と概要について/小中学校の学校生活において、児童
生徒の多様性を尊重するために実践されている取組について/インクル
ーシブ教育の概要と本市で導入することについての見解）

＜休　憩＞
寺本　真理　議員
　○	新京成線連続立体交差事業について（事業の概要/期待される効果/今後
の課題）

　○	総合福祉保健センター分館整備及び組織の改編等について（分館整備事
業の概要/分館整備後の組織の改編/分館への配置が見込まれるこども家
庭センターについて）

３月１２日（水） 午前10時から
富田　信恵　議員
　○	本市における持続可能な教育環境の整備と「令和の日本型学校教育」の
取組について（第４期教育振興基本計画の概要について/「令和の日本
型学校教育」への取組について/教育環境における現状の課題と取組に
ついて/教育環境に関する総合的な取組について/今後の取組について）

伊藤　　仁　議員
　○	「防災拠点鎌ケ谷」を見据えた北千葉道路のあり方について（「防災
庁」の本市への誘致について/防災の観点からの北千葉道路のあり方に
ついて）

　○	本市の財政の逼迫について（現在の市の財政状況の認識について/市財
政状況の市民へのアナウンスについて）

午後１時から
松原　美子　議員
　○	有機フッ素化合物（ＰＦＯＳ／ＰＦＯＡ）の現状と課題について（これ
までの水質検査の経過と結果について/血液検査の現状について/発生源
の特定に向けた今後の調査計画などについて/市民の健康を守るための
今後の取組について）

　○	国民健康保険料と高額療養費の課題について（国民健康保険料を値上げ
する背景について/国民健康保険料額の推移などについて/高額療養費の
今後の動向について）

大野　幸一　議員
　○	市長の政治姿勢について（市長就任後約４年間の実績及びその評価/市
長が考える今後の街づくりの方向性）


